

24 de octubre de 2016

BREVES

Radio por internet

El viernes 21 de octubre, la Preparatoria 2 de la Universidad de Guadalajara (UdeG) comenzó transmisiones de radio por internet. Además, el proyecto radiofónico de la Preparatoria 5, cumplió una década.

El director de la Preparatoria 2, José Francisco Acosta Alvarado, informó que el proyecto Radio Prepa 2 buscará "ser un espacio de expresión que brinde a los estudiantes una experiencia inolvidable y significativa".

A decir de Acosta Alvarado, el objetivo es tener este servicio de radio y comunicación que funcione las 24 horas del día. No obstante, en una primera etapa solo transmitirán programas grabados en los que participarán profesores de distintas áreas del conocimiento, a manera de cápsulas. Enfatizó que "la idea es que sea una radio muy viva para los bachilleres, que ofrezca opciones musicales de todo tipo, mediante un espacio de creatividad y donde prevalezca la expresión de ideas". ♦

Derechos humanos

Con el objetivo de que los jóvenes conozcan sobre derechos humanos y desarrollen las competencias genéricas, la Escuela Politécnica de Guadalajara realizó la Primera Jornada en Materia de Derechos Humanos e Igualdad de Género, organizada en coordinación con la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco (CEDHJ).

Hiram Abif Berumen Castillo, jefe del Departamento de Servicios Educativos de la preparatoria, resaltó la importancia de promover la igualdad y calificó de necesario transmitir y aplicar los derechos humanos como parte fundamental de la formación de cualquier persona. Aseguró que pese a que las conferencias están planeadas para cada grupo escolar, también están dirigidas a todo el personal de la institución.

Durante la inauguración de la jornada, Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, presidente de la CEDHJ, dictó la conferencia "Derechos humanos e igualdad de género", en la que destacó la importancia de la equidad, debido a que a la sociedad le beneficia en lo personal, familiar y económico. ♦

Gusto por las matemáticas

Con el objetivo de intercambiar prácticas exitosas en la enseñanza de las matemáticas, profesores de distintas escuelas preparatorias metropolitanas y regionales de la Universidad de Guadalajara (UdeG) se reunieron en el II Encuentro "Matemáticas y vida", que se desarrolló la semana pasada en la Escuela Preparatoria 19.

"Se ha dicho que las matemáticas son el coco de la currícula, el esquema en el que se relegan mucho de nuestros jóvenes, que provoca abandono y deserción. Es una suma de factores, pero acciones como éstas abonan para ir creando entornos favorables para que los jóvenes puedan dar lo mejor de sí, y seguir adelante en sus estudios", dijo durante la inauguración el director del Sistema de Educación Media Superior, Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas.

El primer día de actividades de este encuentro fue para profesores, y el segundo para alumnos provenientes de diferentes planteles del SEMS. El programa incluyó conferencias y talleres en temas como gestión de proyectos, modelación y tecnología, matemáticas y ciencias, entre otros. ♦

35 aniversario

En el marco del 35 aniversario de la Preparatoria de Cihuatlán, el pasado viernes 21 de octubre, José Manuel Jurado Parres, director de la Preparatoria 5, dictó la conferencia "La Universidad de Guadalajara, su tiempo y sus principios. Momentos revolucionarios en los siglos XVIII, XIX, XX y XXI".

El director del plantel de Cihuatlán, Jaime Eduardo Ramírez Mireles, recordó que la escuela se constituyó en 1981 como Módulo de la Preparatoria de Autlán. Una de sus principales contribuciones a la sociedad del municipio radica en que "desde hace 35 años se le dio la oportunidad a los habitantes de tener educación media superior. Una de nuestras grandes fortalezas reside en los estudiantes y académicos".

Como parte de los festejos, tuvieron lugar otras actividades académicas y culturales. ♦